

El Ayuntamiento de Cardeña ha recibido una ayuda de la Unión Europea y de la Junta de Andalucía, enmarcada en la medida LEADER y con la colaboración del Grupo de Desarrollo Rural de Los Pedroches, con cargo al Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural para la realización del proyecto “RESTAURACIÓN Y PUESTA EN VALOR DE LA SEGUNDA PLANTA DE LA ANTIGUA FÁBRICA DE HARINAS “SAN ANTONIO” que tiene, entre otros, el objetivo de conservación y puesta en valor del patrimonio rural dotando al municipio de un equipamiento cultural más amplio y renovado

